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7_9A_84_E8_80_83_E7_c80_448905.htm 1) 英语篇 对于英语,主

要强调真题的重要性,曾经有位辅导班的名师说过,把握试卷命

题的命脉,就必须反复的推敲真题.于是乎,我在考前做了4,5遍

真题.没一遍的阅读理解的短文都翻译过 ,虽然做过的几个版

本的真题的答案都有出入,不过不要太在意这个。正如大家所

知,英语是一门需要长期积累的学科,所以每一天都不能放松英

语的学习,哪怕你是英语专业的学生。背单词,做阅读题,练习

作文都是复习的必做功课。等到考前的两三个月的时候,市面

上便出现大批的考研英语最后几套题,大家千万不要迷信所谓

的模拟.若是想要练练手,买一两套做倒是无妨.2) 政治篇 政治

实在没有任何技术含量的一门学科。除了背,别无他法。我当

时报了海天辅导班,总体来说,还是不错的。讲授政经的阮晔老

师,讲授毛概的常红利老师,他们讲的课既风趣幽默,又能深入

浅出,起到了很好的指导作用。不过海天的任如芬序列的书太

多,我个人认为之一之二还值得一看。反复看之一,这是必读教

材。之二的政经客观题将书中的大小知识点囊括其中,多做也

就起到复习知识点的作用。3) 专业课 专业课的复习应该是法

硕的重中之重,因为大家从来没有接触过法学,所以刚看到教材

时肯定会有不少不明白的地方。当然,现在已经是9月份,大家

应该把指南看了两三遍,对所有的内容有了大概的了解。现在

可以把指南当作辅导用书放在一旁,集中精力看新版的考试分

析。考试分析的重要性至今应该是没有人会质疑了吧。 考试

分析中的刑法分则篇太过简单,所以对于刑法分则必须认真阅



读指南.我曾经在复习过程中遇到过一个十分苦恼的问题,便

是,指南与分析对基本概念的叙述有差异.虽说分析权威,可有

些概念太过简单,只有寥寥一两句,让我觉得实在不保险.不过,

通过这次考试来看,大家只须认准分析即可。 刚说完分析与指

南两本书的关系,现在来详细说说法硕专业课复习的几个要素

。a) 辅助工具之一-----------辅导书 现在市面上所卖的法硕辅

导书少之又少,而好的就更少.选择法硕辅导书有一点,最好是

使用人大出版社出的.五年真题归类详解及知识清单这本书比

较适合前期看书时用.至于人大的模拟题,书与书之间的题有所

重复是在所难免,不过考前拿来练手是十分必要的。 还有两本

书我觉得是必备.一是法条,学法的人身旁没有一本法条就如同

学英语的身旁没有牛津高阶。法条可以买,也可以到网上下载

来看。二是大串讲,这本书是当时学长隆重向我推荐的。书中

的民法篇对重要知识点无一遗漏的作了详细的讲解,而且讲解

了答题方法和思路,这一点我受益匪浅。法制史方面，换了一

个与分析不同的角度，横向分析了法制史的重要内容，脉络

清晰，提纲挈领。b) 辅导工具之二-----------辅导班 对于是否

需要报辅导班,历来就有争论。我觉得如果你有一定的经济条

件,去报辅导班是绝对有莫大的帮助的。我报的是四联辅导班,

听完刑民老师讲的课,让我对法硕学习的信心倍增。原因是老

师的课让我在头脑中构架了刑民的知识结构,并且对我在学习

过程中的疑惑之处都做出了很好的解答。上完辅导班,自己看

起书来也觉得轻松许多。 说了这么多,都是我在考研路上所得

的一些经验,很高兴能跟大家分享。其实考研最重要的是大家

的坚持,如果能锲而不舍的坚持到底,一定能有可喜的成绩。最
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